



PROCES VERBAL DE CONSEIL D'ECOLE

<p>ECOLE : maternelle La République</p> <p>Adresse : 1 rue de la République</p> <p>COMMUNE : 86440 MIGNE AUXANCES</p>	<p>DATE : 13/06/2022</p>
--	---------------------------------

Participants :

(préciser A = absent, Exc = excusé)

Représentants des parents d'élèves	Education nationale	Collectivités	Autres participants
<p>Mme Couet Amélie Mme Fitzpatrick Eileen Mme Hiégel Caroline</p> <p>Mr Taramini Luc, Exc. Mr Faillyau Antoine, Exc. Mme Varenne Laurence, exc.</p>	<p>Président(e) Mme Pagnucco Audrey</p> <p>Enseignantes Mme Cottenceau Peggy Mme Pasquier Frédérique,Exc. Mme Maxwell Julia, Exc.</p> <p>IEN Mme Dupin Véronique, Exc.</p>	<p>Mr Boutin Marc (conseiller municipal)</p>	<p>DDEN Mme Poisson Marie-France, Exc.</p>

ORDRE DU JOUR :

1. - Effectifs et répartition.
2. – Bilan de l'année (sorties, spectacles, budgets).
3. - Sécurité dans l'école.
4. - Travaux et demandes à la mairie.

RELEVÉ DES CONCLUSIONS DU CONSEIL :

1- A ce jour, 84 enfants sont inscrits à l'école.

Pour la rentrée prochaine les inscriptions administratives sont en cours. Une matinée d'accueil avec une visite de l'école est prévue le 25 juin de 9h30 à 11h30 avec les futurs PS.

Les prévisions : 25 GS (enfants nés en 2017)
25 MS (enfants nés en 2018)
23 PS (enfants nés en 2019)

Il y a donc 73 enfants inscrits pour le moment. Il faudra rester vigilants sur les prochaines années avec les départs consécutifs de gros effectifs (30GS pour cette année, 25 l'an prochain). D'autant plus qu'avec la non inscription des TPS, les familles peuvent faire le choix de les inscrire dans d'autres écoles.

Au niveau des enseignants, on peut noter le départ de Mme Maxwell étant donné que Mme Cottenceau reprend à temps plein et le départ de Mr Chandrakumar. Nous ne connaissons pas encore le nom de la personne qui complètera Mme Pasquier les lundis.

2- Projet classe dehors : Les enfants sont toujours aussi enthousiastes. La deuxième animation *Les pieds dans l'eau* avec Laurie de l'association « Minute Papillon » a eu lieu pour la classe des GS le 9/06 et le 13/06 pour les TPS-PS. Elle aura lieu le 17 juin pour les PS-MS (reportée au 24/06 suite aux fortes chaleurs). Cette animation a beaucoup plu aux enfants. Le projet classe dehors est installé et sera reconduit l'année prochaine et les années à suivre.

Passerelles avec la crèche : Trois enfants qui feront leur rentrée en PS sont venus dans la classe les 24 et 31 Mai et les 7 et 16 Juin. Il y a aussi eu la fête du printemps.

Passerelles avec les CP : les GS iront rencontrer les CP et visiter l'école Victor Schoelcher le 14 Juin.

Spectacle : le 2 juin, toutes les classes maternelles de la commune ont assisté à plusieurs petits spectacles à la Comberie. Cette matinée s'est terminée par un pique-nique dans le parc.

Sortie de fin d'année : toute l'école ira à Dienné le 23/06 pour visiter le parc Défiplanet et faire de l'accrobranche pour les PS-MS et GS et une balade en calèche pour les TPS-PS.

Correspondance : la classe de GS a entretenu une correspondance avec une classe d'une école française en Norvège. La maîtresse a proposé aux élèves et aux parents de poursuivre la correspondance de chez eux.

Prix des incorruptibles : les enfants ont participé à l'élection du livre qu'ils ont préféré le 20/05.

Une maman suggère de faire participer les parents au vote. A réfléchir.

Budgets : la directrice fait un bilan de la coopérative où les dépenses s'équilibrent avec les recettes.

Les budgets alloués pour l'année 2022 par la mairie sont identiques à ceux de 2021 : 50€/enfant, 132€/classe pour les transports, participation au financement des spectacles à la Comberie, subvention pour les classes découvertes ou les projets (8,14€/enfant).

3- Un exercice de confinement a été réalisé le 3 mai sur le principe de mise à l'abri en cas de risque de tempête par exemple. Le signal avait été présenté aux enfants la semaine d'avant. Lors de l'exercice, les enfants se sont tous réunis dans le dortoir. Tout s'est bien déroulé.

Un exercice incendie sera réalisé sur le temps périscolaire.

4- Un point sur les travaux a été fait le 9 juin avec Mme Castro (responsable du périscolaire) et Mr Baudiffier (responsable des services techniques).

Des petits travaux d'été ont été demandés.

Concernant l'installation de la cabane et du visiophone, une demande a été faite auprès des bâtiments de France il y a plus de deux mois. Il faut attendre leur retour car pour installer le visiophone, il faut changer le grand portail.

Sinon, les enseignantes remercient les équipes qui interviennent régulièrement et rapidement lorsqu'elles ont besoin.

La directrice termine le Conseil d'école en évoquant l'intention de la municipalité de demander le label "Terre de Jeux" et d'y associer les écoles. Une première réunion a eu lieu début juin. Une autre réunion aura lieu avec l'Omsfel le 21/09. Dans le cadre de ce projet, de nombreuses actions sportives seront mises en place. La municipalité souhaite associer différents partenaires et associations (dont les APE) à ce projet.

Fait à Migné Auxances , le 13/06/2021.

La Directrice,
Présidente du Conseil d'Ecole :

Mme PAGNUCCO Audrey